

Mulfingen

Entscheidung für FINANZ+

[15.01.2013] Ihr SAP-Verfahren wird die Gemeinde Mulfingen durch die Lösung FINANZ+ ersetzen.

Die Gemeinde Mulfingen (3.700 Einwohner) im Hohenlohekreis hat sich Anfang 2013 für FINANZ+ entschieden. Laut Hersteller Data-Plan wird damit das SAP-Verfahren abgelöst. Zudem würden drei weitere Kommunen in Baden-Württemberg auf FINANZ+ Kommunale Doppik umstellen ebenso wie Kalbe, Gräfenhainichen, Sebnitz und Pockau in den neuen Bundesländern.

(rt)

<http://www.mulfingen.de>

Stichwörter: Finanzwesen, Mulfingen, FINANZ+, Doppik